

LA FUNDACIÓN LICEO DE COSTA RICA

Comunica a toda la comunidad liceísta su más profundo agradecimiento a la **Junta Administrativa del Liceo de Costa Rica** saliente, por su encomiable gestión realizada al frente de dicha entidad, de julio de 2018 a junio de 2021.

La labor llevada a cabo por los miembros de la Junta, es vivo ejemplo de su responsabilidad, don de servicio, probidad y amor por la Institución, manifiestos en los grandes logros alcanzados durante su gestión, tanto en la planta física, como en los apoyos necesarios para el desarrollo de los estudiantes, ejemplo de ello es la robusta red de internet en todo el Liceo, los equipos de trabajo y todo lo que ellos necesitan para su adecuado desarrollo educativo.

A ese excelente grupo de personas y a su personal de apoyo, que dedicaron su tiempo y conocimientos al servicio de la comunidad estudiantil y de la vetusta y benemérita historia del Liceo, nuestro sincero reconocimiento.

Edgar Miranda Molina
Presidente

Arnoldo Redondo Valle
Secretario